

GUIPAVAS

Pour la rentrée, la section de Guipavas avait organisé le 5 septembre un après-midi festif et privatif chez JO Guinguette. Ce fut l'occasion de se retrouver et de passer un bon moment entre nous et accompagnés de monsieur le maire. Après une planche de charcuterie, de délicieuses pizzas ont suivis.

Par la suite, des boules de pétanque, des palets bretons, et des jeux divers étaient mis à notre disposition. Prochain rendez-vous le dimanche 8 décembre 2024 à Guipavas pour l'assemblée générale de la section.

